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Abstract (en)
[origin: ES8608721A1] A DC current electromagnet is provided developing a high pulling force with reduced current consumption. This
electromagnet has the form of a cylindrical pot and comprises a mobile armature which slides along a yoke piece through a closure air gap -e,
S-, whose reluctance is low with respect to the reluctance of the working air gap -E, s- when this latter is open and substantially constant during
movement.

Abstract (fr)
Electro-aimant à courant continue développant une force d'appel importante avec une consommation de courant réduite. Cet électro-aimant a la
forme d'un pot cylindrique et présente une armature mobile (23) qui coulisse le long d'une pièce de culasse (20) grâce à un entrefer de fermeture -e,
S-, dont la réluctance est faible par rapport à la réluctance de l'entrefer de travail -E, s- lorsque celui-ci est ouvert et sensiblement constante pendant
le mouvement. Application aux petits contacteurs, où l'on souhaite substituer un électro-aimant continu de faible consommation à un électro-aimant
alternatif.
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